

Buscan ejecutar proyecto para adquisición de catres clínicos para pacientes postrados y terminales

A través de la Comisión de Salud del Consejo Regional (CORE) de Valparaíso, se busca realizar una nueva versión del proyecto para la adquisición de catres clínicos, destinados a pacientes postrados y terminales que se encuentran al cuidado de sus familias, en las distintas comunas de la región.

Cabe señalar que esta iniciativa ya se ejecutó con gran éxito en los años 2016 y 2018, donde fueron entregados un total de 1.700 catres clínicos equipados con colchones anti escaras, con una inversión de \$1.232.445.000.

Anuncio Patrocinado

En detalle, en Septiembre del 2016 se compraron 700 catres clínicos, por \$ 546.730.000, mientras que en Enero del 2018 se sumaron mil catres clínicos, por \$ 685.715.000, los cuáles se distribuyeron a través de los 3 Servicios de Salud de la región: Valparaíso - San Antonio, Viña del Mar - Quillota y Aconcagua.

El presidente de la mencionada comisión, Roy Crichton, explicó que “hemos estado conversando con los consejeros regionales, la propuesta de realizar un traspaso de recursos (a los Servicios de Salud) para la compra de a lo menos mil catres clínicos, con el fin de atenuar el déficit que tenemos actualmente en la región, que es de alrededor de 5 mil pacientes, quienes están en una muy mala condición y no tienen la posibilidad de acceder a este vital elemento para tener una calidad de vida un poco mejor”.

Buscan ejecutar proyecto para adquisición de catres clínicos para pacientes postrados y terminales

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



A ello agregó que “pensamos que es un imperativo moral asistir y ayudar de forma concreta a todos los pacientes postrados que tenemos en la región”.

Asimismo, en la reunión de la comisión se acordó hacer seguimiento al Convenio GORE - MINSAL, especialmente en lo que se refiere al proyecto del Macrocentro Regional del Cáncer, además de iniciativas de inversión en CESFAM, la compra de 3 mamógrafos móviles y 3 vehículos de traslado para pacientes oncológicos de los puntos más lejanos del territorio.

y tú, ¿qué opinas?